

HYGIENEKONZEPT

Gültig nach Landesverordnung Baden-Württemberg ab 01. April 2022

Aktuelle Zahlen auf unserer Homepage im Newsticker, www.tv-buehlertal.de

Die Corona-Verordnung Sport ist ab dem 1. April 2022 aufgehoben!

Trotzdem werden weiterhin folgende Grundregeln empfohlen:

- Abstand halten (1,5 Meter)
- Hygiene praktizieren
- FFP2 Masken tragen*, wenn der Abstand nicht eingehalten werden kann.
(*Ausnahme: Kinder unter 6 Jahre und Personen, die aus gesundheitliche Gründen keine Maske tragen können (ärztliche Bescheinigung notwendig)
- Regelmäßig lüften

Datenquellen: Badischer Leichtathletikverband, DOSB, Sportbund, Turnerbund, Landesverordnung Baden-Württemberg